



UN HAVRE DE CONFORT AU PIED DES PISTES

A SANCTUARY OF COMFORT AT THE BOTTOM OF THE SKI SLOPES

LE MAS DE JOUX PLANE

MORZINE

PROMOTEAM



Au cœur du domaine des Portes du Soleil, l'un des plus grands domaines skiables au monde, reliant 12 stations sur plus de 600km de pistes de ski, Morzine cultive le charme authentique d'un petit village savoyard des Alpes françaises niché dans un écrin de montagnes.

20 APPARTEMENTS DU F2 AU F6
20 APARTMENTS 1 TO 5 BEDS

Ce prestigieux développement immobilier de 20 appartements du F2 au F6, s'imprègne d'une architecture montagnarde moderne utilisant des matériaux authentiques revisités comme le mélèze vieilli ou la pierre naturelle.

At the heart of Les Portes du Soleil, one of the largest ski resorts in the world, connecting 12 ski stations with 600km of ski slopes, Morzine is a charming little alpine village nestled in a magnificent mountain range.

This prestigious property development comprises twenty 1 to 5 bedroom apartments. The design respects the mountain tradition with a modern twist. The construction material is authentic, using aged larch and natural stone.



GRAND CHOIX DE PRESTATIONS LARGE CHOICE OF FINISHES

Chaque appartement se caractérise par une grande fluidité des espaces et sera traité au goût du client grâce à une **large gamme de choix de prestations.**

Each apartment **maximize the fluidity of spaces,** and comes with a large choice of finishes.

EMPLACEMENT EXCEPTIONNEL EXCEPTIONAL LOCATION

Au pied des pistes et des rues commerçantes de Morzine, Le Mas de Joux Plane s'intègre avec élégance dans son environnement. Chaque logement bénéficie d'une place de parking couverte et d'un casier à ski, ainsi que de balcons ou terrasses permettant de profiter pleinement d'une vue imprenable sur son environnement privilégié.

Located a few meters away from the ski slopes and the centre of Morzine, Le Mas de Joux Plane is perfectly integrated in its beautiful surrounding. Each apartment has covered parking, a ski locker, balcony or terrace enjoying the **wonderful surrounding mountain and villages views.**



A seulement 1 heure de l'aéroport de Genève,
Morzine se situe à mi-chemin entre le Lac
Léman et le Mont-Blanc.

Only 1 hour from Geneva airport,
Morzine is located half way between the
lac Léman and the Mont Blanc.



Au pied des pistes,
à seulement 150m du téléphérique du
Pleney, des rues commerçantes, des bars
et des restaurants de Morzine, Le Mas de
Joux Plane bénéficie d'un emplacement
exceptionnel.

At the bottom of the ski slopes,
only 150m away from the Pleney
telecabines, shops, bars and restaurants of
Morzine, Le Mas the Joux Plane provides
the perfect location in Morzine.

PROMOTEAM

142 rue du Bourg
74110 Morzine

+33 (0)4 50 37 79 03
www.promoteam.fr